

Des cargos brésiliens en construction au Canada

Le Canada construira des cargos pour le compte du Brésil. Hier, à la *Canadian Vickers*, en présence du consul général brésilien, M. Gualberto de Oliveira, a eu lieu la pose de la quille du premier d'un groupe de quatre cargos qui seront construits pour le compte de la *Lloyd Brasileiro*.

Ces navires jaugeront 4,450 tonnes chacun, et seront munis d'entrepôts frigorifiques pour les cargaisons périssables.

Les capitaines A. B. Fontours et H. V. Boisson, représentants de la ligne *Lloyd Brazileiro*, compagnie sous contrôle du gouvernement brésilien, assistaient aussi à la cérémonie. Ce cargo fut mis en chantier au milieu du bruit et de l'activité bourdonnante des ouvriers de la *Vickers*, occupés à la construction de navires de guerre. Les trois Brésiliens distingués ont été accueillis par M. J.-E. Labelle, président de la *Canadian Vickers Limited*; MM. T. R. McLagan, gérant général, et R. M. Calvin, gérant des ventes, qui se rendit à Rio de Janeiro, en avril dernier, pour négocier le contrat. Après la cérémonie de la déposition de la quille, il y eut visite des chantiers et réception.
